

～ 夢を抱き、たくましく次の一步を踏み出す 15 歳の育成 ～ 幼小中一貫教育を推進！

未来へつながる通信

vol.111

発行：令和4年11月28日 袋井市教育委員会

幼小交流「秋のおもちゃ屋さん」を楽しむ ～浅羽東小1年生が浅羽東こども園年長児を招待～



幼小接続・交流

【秋の素材を使ったおもちゃで遊んで交流を深める】



【「また遊ぼう」終わりの会で言葉を言う1年生】

11月24日に、浅羽東小1年生と浅羽東こども園の年長児が、交流会を行いました。1年生はこれまでの生活科の学習で、古新田の森や、エコパビオトープでの校外学習で、秋をたくさん感じながら秋らしい物を集め、それを使って、どんぐりの的当て、松ぼっくりのパターゴルフ、葉っぱの神経衰弱などのおもちゃを作りました。この日は園児を招待し、教室内各コーナーに作られたおもちゃ屋で一緒に遊び交流を深めました。工夫されたおもちゃに大喜びして遊ぶ園児の姿、園児に優しく寄り添いながら、遊びをサポートする1年生の姿が見られました。

今回のように、1年生の学習の場に園児を招待して交流することで、園児に小学校生活への希望や安心感をもたせ、スムーズに幼小の接続を図る取組は、様々な学校で行われています。

※WEBサイト「ふくろい教育ドットコム」のURLならびにQRコードはコチラ

<https://fukuroi-kyouiku.com>

「未来へつながる通信」は、袋井市が進める「幼小中一貫教育」について、考え方や関連する取組の様子などを、お知らせするために発行しています。

袋井市教育委員会 教育企画課 未来の教育推進室 86-3221

